



Agencia de
Noticias del
Estado Mexicano



Prefieren ahorrar en casa dos de cada 10 mexicanos

México, 26 Sep (Notimex).- Hoy en día, 50 por ciento de los mexicanos prefiere ahorrar en el banco y 21 por ciento lo hace en efectivo guardado en su hogar, aun cuando conlleva el riesgo de ser robado, perdido durante un desastre natural y que no genera rendimiento alguno.

De acuerdo con la encuesta “Bienestar económico y actitudes sobre la toma de decisiones financieras 2018” realizada por **Provident** y GfK, 53 por ciento de los hombres y 48 por ciento de las mujeres encuestadas prefiere guardar su dinero en una cuenta de ahorro, mientras que 20 por ciento de hombres y 22 por ciento de mujeres lo mantienen en efectivo.

Ante ello, la empresa de préstamos personales a domicilio en México subrayó en un comunicado la importancia de lograr que más mexicanos utilicen los productos financieros disponibles en instituciones formales y reducir así la brecha entre el ahorro formal e informal.

“Para nosotros es muy importante conocer a profundidad las opiniones y hábitos financieros de los mexicanos, pues de esta forma podemos desarrollar acciones que generen un impacto positivo en la población, como nuestros talleres de educación financiera que en los últimos ocho años hemos impartido a más de 60 mil personas”, dijo el director de Asuntos Corporativos de Provident, Alejandro Martí Bolaños Cacho.